



La Via Francigena, pèlerins vers Rome

8-9-2015 PCPNE



Lundi 7 septembre a eu lieu à la *Villa Mazzanti*, siège de *Roma Natura*, la présentation du projet de mise en valeur de la *Via Francigena* et des parcours régionaux qui y confluent.

Le projet mené par la Région du Latium a comme objectif de permettre de rejoindre à pied la Basilique Saint-Pierre en sécurisant complètement le tracé officiel de la *Via Francigena*.

Le président de la Région du Latium, Nicola Zingaretti, a exposé avec satisfaction les résultats atteints : « *Dans quelques semaines il sera enfin possible d'entrer à Rome et d'arriver à Saint-Pierre à pied, grâce à l'achèvement des travaux de sécurisation de la Via Francigena, un parcours religieux que nous offrons au monde et qui sera également une grande opportunité pour ce territoire* ».

La *via Francigena* a été parcourue pendant des siècles par de nombreux pèlerins venus des diverses parties d'Europe, qui se mettaient en chemin pour rejoindre Rome. A l'occasion des jubilés ce voyage prenait une valeur particulière car il se terminait par le passage de la Porte Sainte.

Monseigneur Rino Fisichella, a souligné combien ce parcours est « *significatif et historique pour le Jubilé, parce que nous cherchons à faire comprendre aux pèlerins du monde entier l'importance du pèlerinage. Nous devons trouver la manière de bien les accueillir. Le pèlerinage a non seulement uni l'Europe mais a également été un instrument de culture et j'espère qu'aujourd'hui encore il puisse l'être, afin d'enrichir le patrimoine qui est le nôtre* ».